Benefizkonzert des Landespolizeiorchesters Rheinland-Pfalz für den "Weißen Ring" in der Stadthalle Saarburg

Am Sonntag, dem 15. Mai 2011, spielt das Landespolizeiorchester Rheinland-Pfalz unter der Leitung von Hans-Georg Conrad in der Stadthalle Saarburg. Das weit über die Grenzen Deutschlands bekannte Orchester zeichnet eine große Repertoire-Breite von sinfonischer Bläsermusik über Operette, Musical, Filmmusik bis hin zu Big-Band-Arrangements moderner Prägung aus.

Ziel dieser vom Lions-Club Saarburg organisierten Veranstaltung ist die Unterstützung der 1976 gegründeten bundesweit aktiven Hilfsorganisation "Weißer Ring". Dieser hat es sich zur Aufgabe gemacht, Opfer von Verbrechen und deren Angehörige bei der Bewältigung der Folgen von Gewalt psychologisch und medizinisch zu begleiten und materielle Hilfe so schnell wie möglich zukommen zu lassen. Mit Spenden, durch Teilnahme an dem Konzert (Eintritt: 12 Euro für Erwachsene, Kinder unter 16 freier Eintritt) sowie den Verzicht der Orchestermitglieder auf ihre Gage tragen alle dazu bei, die Aufgaben des Weißen Rings zu fördern. Für das leibliche Wohl aller Konzertbesucher, auch die mit dem Fahrrad angereisten Gäste, ist gesorgt. Karten gibt es an der Abendkasse, bei Bücher Volk, bei Paulus-Lotto und im Gymnasium Saarburg.

Einlass 16.00 Uhr, Beginn 17.00 Uhr